

Mühlheimer Nachrichten, Mittwoch, 17. Dezember 2014

Ehrungen für drei Mühlheimer Vereinsmitglieder

Am Wochenende wurden drei Mühlheimer Vereinsmitglieder mit dem Mühlentaler der Stadt Mühlheim ausgezeichnet. Die Ehrenamtlichen haben sich in den letzten Jahren und Jahrzehnten um die Belange ihres Vereins gekümmert. Frau Beate Wirbelauer und Frau Annelore Schmidt wurde die Ehrung für ihre Verdienste in der Coronar und Reha Sportgemeinschaft zuteil. Beide sind lizenzierte Übungsleiterinnen. Herr Karlheinz Hofmann ist seit 40 Jahren Mitglied im Kaninchenzuchtverein 1904 Dietesheim und engagiert sich dort besonders im Bereich der Jugendarbeit.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de